im. 303 - Año VII trecife de Lanzarote 24 - Marzo - 1959

> Redacción y Administración:

rmanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256 DIRECTOR:

GUILLERMO TOPHRA



Deportivo-cultural.

Sanciones impuestas por el Juzgado Especial de Delitos Monetarios Afectan a 369 personas por un total de cerca de 117 millones de pesetas

buida dias pasacos por la bada, 149. gencia Cifra:

.de Delitos Moneta les con seguli ad, 145 otivo de la documentación inla Société de la Brage Suis de Delites Monetagios, 578.

mprendidas en la documenta nencia ilicita de valores o divi-ción, es de 872, que pueden (Pasa a sexta página)

Reproducimos de «La V»n- agruparse en los siguientes ardia Españole» de Barcelo- apartados: Súbditos extranje- la siguiente información di - ros con nacionalidad compro-

Personas o cuentas, que por MADRID. - El · Boletin Oli el momento, no han sido objeto I del Estado inserta un su da diligencias debido a fallecimero 58 el resumen, con fermiento, ausencia, ignorado pa a 5 de marzo, de us actua radero, cuenta sin efectivo, ano-ones y sentencias del Juzga tación sin cuerta o falta de per-

Personas objeto de la pieza, venida al súbdito suizo se pri-cipal del procedimiento núr Rivars como representante mete 13 de 1959, del Juzgado

El número total de personas han sido cancionadas por te-

Don Ramón Menéndez Pidal ha cumplide 90 años

MADRID -Don Ramon Menéndez Pidal, director de la Real Academia Española de La Lengua ha cumplido 90 años.

Hace su vida nornal y acaba de escribir una obra importante, como todas las ruyas, cobre «La canción de Rolando». También dedica muchas horas tal dia en la preparación de un es-

tudio lengüistico. Don Ramon aseguia que el porvenir de nuestro idioma se presenta con signos hatagüeños. Hay que tener en cuenta que les nuevos inventos le proporcionan innumerables recursos. ·La radio, el cine, la televisión, racter y la vida del lenguaje en (Pasa a sexta página) cuanto hecho social y colectivo. Hoy la voz de la palabra grabada envuelve al globo tetraqueo entero con celeridad instantánea, infiltrándose a través de los muros en todos los lugares del mundo. Tiempo vendrá-anunció por último-, en que todas las escuelas primarias del país recibirán a la misma hora lecciones de lengua para que difundan la uniformi-

Sacerdotes vascos misionarán en Africa y América

dad esencial.

BILBAO. - A mediados de abril próximo saldrá de esta ciudad una expedición de sacerdotes misioneros de Vizcaya, Alava y Guipúzcoa, desti-nados a fundar tres puestos avanzados de misión en la colonia portuguesa de Angola. Simultaneamente la misión de Los Ríos — Ecuador —, encomenda-da por Pío XII a las tres diocesis vascongadas, ampliará su campo de apostolado con la creación de tres nuevas parroquias en Manabi, respondiendo de esta forma a un insistente llamamiento del nunció de Su Sanfidad en Quito.

Otros puestos de misión se-rán, asimismo, creados en el

Efectos del huracán en la Gomera

fueron arrasados extensas plantaciones de tomates

A medida que se van conociendo con más detenimiento y tras los oportunos informes oficiales los daños ocasionados por el reciente vendaval en la Gomera, se pone de relieve la importancia de "as pérdidas que dicha catástrofe supene para in isla en el aspecto cconómico, y concretamente en el agricola.

Los quebractos registra-dos en las plantaciones de tomates y plátenos son de gran consideración, y per lo que se refiere al primero de dichos frutes, se da la circunstancia especial, como se sabe, de que era precisamente éste el momento en que los cultivadores del tomate estaban empezando a rehabilitarse de las pérdidas sufridas en la exportación de la cosecha tempresa, que puede considerarse ruinosa.

Enormes extersieres de este cultivo fueron a rasaras per el viento huracanado en las más importantes zonas agricolas de aquella isla, las cuales no podrán volver a entrar en producción hasta la temporada venidera. Tambien podila decirre a'go similar en lo que al plátano se refiere, que igualmente se enfrenta con el grave probleme, habiéndose perdido una cantidad considerable de plantones.

DOSCIENTOS MIL ITA-LIANOS AL BRASH

RIO DE JANEIRO.-Las autoridades brasilcoas de inmigración estudian un plan para que 200 000 colones italianos sean admitidos en el Estado .de Bahia, ha revelado un funcionario del Instituto Nacional de Inmigración y Colonización.

Población actual de París: 8 millones de habitantes

PARISi-La ciudad de Paris cuenta hoy con más de tres millones de habitantes y la población del Gran Paris ha alcalzado cerca de los ocho millones. vatie de Tuy, siguiendo una rei do cerca de los ocho millones. de habitantes, según anuncia. Santa Sede lifzo al arzobispo el Instituto Nacional de Estade Caracas.

NOTICIAS CON FOTO



Propectiva del cdificio de la núcva industria panticado-ra de Lanzarote, que funcionara en fectia pròxima



ENTREVISTAS DE «ANTENA»

El súbdito suizo René Hoefler proyecta construír un hotel y un balneario en playa Blanca

Dispondrá de 15 habitaciones, 50 cabinas para bañistas y bar-restaurante

filmar un documental cinematográfico, en color, en tres ver siones: una para la Televisión de su país, otra para ser utilizada por la Universidad de Zurich, y una tercera con destino a la propaganda turística de varias Agencias de Viaje de

En aquellos días, a causa de la suspensión de los servicios aéreos. Hoefler hubo de provisitar una hermosa playa lanzaroteña de mil metros de longitud, situada cerca de La Tiñosa, a 13 kilómetros de esta capital. Dicha playa, cuyas diatamente me dispuse a efecfranjas de limpia arena alcarzan en determinadas zonas hasta cien metros de anchura, se halla bordeada por un anfiteatre de rocas y grutas volcáni-cas que dan al paisaje un encanto de maravillosa e impresionante soledad.

¿Cómo surgió la idea de construcción de ese hotel?

Canarias un lugar adecuado forma superior playera (sólo

visitó Lanzarote el joven sub-largas temporadas en este be- gibles en estos casos), para dito suizo René Hoefler para lo archipiélago, especialmente construir un hotel que, en prin-

mitivo proyecto?

Al contemplar la hermosura de playa Blanca, que éste es su nombre, pensé que por sus magnificas condiciones naturales era aquel lugar el más indicado, no solamente para levantar mi «chalet» sino también para construir un hotel v balneario con fines puramente colongar su estancia en Arrecife, merciales. Lo que en España circunstancia que le permitió llaman «matar dos pájaros de merciales. Lo que en España

> -¿Mucho interés por llevar a cabo su idea?

- Tanto interés, que inmetuar las primeras gestiones. Vol ví a Tenerife, regresé a Suiza, y aquí me tiene usted nuevamente dispuesto a todo. Ya he realizado los estudios básicos iniciales y estos dias me confeccionarán el anteproyecto.

¿Alcance de ese proyecto? -Mi intención es adquirir un solar de 5 670 metros cuadra--Mi propósito era buscar en dos de superficie en la platapara construír una vivienda par falta para adquirirlo cubrir los

En diciembre del pasado año ticular que me permitiese pasar trámites y autorizaciones exien invierno y verano. cipio, constará de dos plantas —¿Por qué desistió de su pri con cabida total para 15 habitaciones, algunas individuales y otras para matrimonio, todas ellas con balcón al mar, cuarto de aseo, etc. susceptible de ampliación en su dia con la adición de nuevos pisos. En su ala derecha lleva un torreón de moderna construcción, de 9 metros de altura, para instalar el comedor (abierto al mar), coci-

¿Y el balneario?

Junto al hotel figurará otro edificio dedicado exclusivamente a balneario-con 50 cabinas individuales-también con torreón anexo, en cuya planta baja instalaré un moderno bar-restaurante. La techumbre de este edificio estará totalmente ocupada por una amplia terraza para tomar baños de sol,con hamacas, " chaises longues >, etc. El piso inferior del aludido torreón, asimismo abierto al mar, serà especialmente acondicionado para la instalación de mesas, a la sombra, que permitan descansar al bañista en los momentos en que sale fuera de la playa.

¿Cocina española?

Es mi intención utilizar, para todos los servicios, personal español. Pero, de momento, pienso traerme un cocinero especializado de Suiza, a fin de que su colega isleño esté en disposición de saber confeccionar platos franceses, alemanes, ingleses, suizos, etc. As i los huéspedes o clientes del resna de su predilección.

-¿Cuándo comenzará la construcción?

-Me propongo comenzar la construcción en el próximo mes de noviembre, si como es de esperar todo se soluciona favorablemente y se reanudan las líneas aéreas. Durante el tiempo que duren las obras residiré en la playa para inspeccionar los trabajos, pues tuve en el Puerto de la Cruz y ahora tengo en Suiza una vivienda desmontable que pienso trasladar

-¿Forma de realizar la pro-(Pasa a cuarta página)

PERFIL ISLEÑO

ARTE

Subvencionada por el Ayuntamiento de Arrecife y el Cabildo Insular de Lanzarote va a ser creada una Academia Insular de Música en nuestra capital, a cuyo fin el Municipio està acondicionando un local que serà inaugurado en fecha próxima.

La dirección de dicha Academia estará a cargo del conocido y prestigioso profesor don Rafaél Diaz, nuevamente residiendo en Lanzarote, que hace ya muchos años fue director de la desaparecida Banda Municipal de Arrecife.

En principio se explicarán clases de solfeo, con carácter gratuito, para pasarse después, en su dia, a la constitución de la Banda Municipal de Arrecife. Oportunamente se publicará la fecha de apertura y horario de clases.

Y ya que de Música hablamos, consignemos la noticia del reciente y notorio éxito alcanzado por el joven arrecife-ño Antonio Borges en su debut como cantante melódico aficionado en el bar «Janubio».

Antonio Borges tiene actualmente 17 años, es estudiante de quinto curso de Bachillerato y posee excelentes condiciones para el canto, hecho que quedó reflejado en los reiterados y cálidos aplausos que recibió el día de su presentación en público, dirigido y acompañado al piano por el joven e inteligente profesor don Joaquin Muñoz.

También con notorio éxito se ha presentado en el bar «Janubio- el cuarteto local de cuerdas y voces «Siboney», integrado por los jóvenes Nico-lás Toledo, José Pereyra, Baldomero Cancio y Vicente Garcia (guitarras,timple,~mongol> y maracas), que forman un conjunto melodioso de bien engarzado acople, dedicado especialmente a la interpretación de música tipica isleña, canciones sudamericanas, boleros,

Asimismo anuncia su reaparición para fecha pròxima el conocido y popular trío «San Ginés, de cuyo debut nos ocuparemos oportunamente.

Nos complacemos en ofrecer (Concluye en página cuarta)

IMPORTANTES CHUBASCOS EN TODA LA ISLA, ACOMPAÑA-DOS DE APARATO ELECTRICO

En San Bartolomé se recogieron 72 litros de agua por metro cuadrado y en Tinajo 63

nubarrones, con producción de truenos y relámpagos, mientras soplaba un fuerte viento del suroeste que originó un temporal en el mar.

Sobre las once y media comenzó a llover, llegando a adquirir los chubascos en determinados momentos bastante intensidad, producier.do barranqueras en algunas callés y lagunas en las afueras. Hasta mediada la tarde continuaron las lloviznas, disminuyendo la temperatura, proporcionándonos un día de auténtico invierno. El pluviómetro, en lo que se refiere a Arrecife, había medido a se beneficiaron particularmente las dos de la tarde 17 litros por

Mediada la mañana del jue- metro cuadrado. Durante la ves el cielo se cubrió de negros madrugada del miércoles hubo algunos chubascos aislados que taurante podrán elegir la cociproporcionaron 13 litros.

El estadio recibió el consabido remojón, por cuyo motivo no pudo celebrarse el encuentro Puntilla Lanzarote, para entrega de trofeos. Tampoco, debido a la lluvia, resultó posible celebrar la procesión de la Virgen de los Dolores, anunciada para la madrugada del viernes.

EN EL INTERIOR

La lluvia registró bastante intensidad en el pueblo de San Bartolomé, midiéndose el jueves (43 litros) y viernes (29) que montable qui hacen un total de 72. Asimismo a Lanzarote. (Pasa a página séptima)

COLABORADORES DE «ANTENA»

Literatura sin ángel

Por Luis Diego Cuscoy

Acaban de decir de Françoi- ritualidad. Era obvio hacer la se Sagan que es «un mito que aclaración, conocida la temátihace soureirs. A ángeles ausentes, asustados, ese vacio y esa tu. soledad. De ahi esa sonrisa necesariamente amarga detrás de la que se ocultan esos ascos y esas miserias que la escritora ha esparcido por el turbio aire que empaña la hora de una juventud desorientada sobre la tierra. Se ha dicho de la Sagan que su caso es importante no porque sea un factor de corrupción de la juventud, sino porque puede ser un factor de corrupción de la literatura». Cotrucción de la juventud, en cuento airada y venenosa penetración en un mundo proclive al ensueño y al fácil juego de las imitaciones, quiere decir mucho más que la corrupción de la literatura. La trampa no ofrece mayores difficultades para ser descubierta, aunque en ella hayan caído de primera intención criticos de sonajas y campanillas. No hay que confundir «corrupción de la juventud con corrupción de la literatura» ni establecer paralelismo entre términos que se repelen.

Se ha dicho de la Sagan que es un desaforado producto de la propaganda - un peligroso producto -; y que los honorarios por sus procacidades alcanzan niveles impensados: -192 páginas, 180 gramos de peso-se ha escrito acerca de ·Dans un mois, dans un an» -... jamás se había pagado tantos derechos por tan pocas palabras . Se ha dicho de la Sagan que su literatura vacila en la linea - sin poderla traspasardel estilo; que maneja un francés corriente en una alumna aventajada de liceo, aunque con más desparpajo. Lo demás, es biografía, experiencia personal y otras cosas para las que el castellano tiene claras y rotundas palabras Para comprobar lo que se dice del estilo, ahí están esperando limpieza de telarañas primerizas . Bonjour, an, en fin de cuentas, arcos de una misma circunferencia que, cuando se cierre, acabará por so ocar a la propia autora. La menos avisado.

Se ha dicho de la Sagan-lo dijo «L'Osservatore della Domenica -- que sus libros son vemenosos para la juventud. «En la obra de la señora Sagan no existe el menor rastro de espi-

mició para espantar y que sólo ca de la obra. Ciertos temas excluyen la presencia del espíri-

> Pero la Sagan no sólo es te-Parece que ya se acerca la hora de la valoración literaria de se ya ... la obra. Es literariamente poco bia moralmente malo. ¿Qué da de paraisos, y la obra de la Sagan quiere como cargar con la significación de señal reveladora. ¿Donde anda la ternura? ¿Dónde descansas, leve y gracioso aleteo copian el último vuelo de los pájaros?

han satido imitadoras. Ya se sabe: ocurre siempre. La norteamericana Pameia Moore ha! publicado . Chocolates for Breakfast». Se ha dicho de Pamela Moore, que, más que atrevida, es depravada. Pamela es casi una niña,- 18 años a la salida de su libro al escándalo de la calle -, y quizás su madre la llama como llaman las madres a las hijas de esa edad. ¿Donde está la gaviota blanca y negra, donde anida el águila y corre el cervatillo? ¿Dónde la fuente con musgo y el lejano horizonte de montañas? ¿Donde el cas. to olor del árbol y de la hierba? ¿Dónde los rubios o negros cabellos tocados por el viento?.. Criaturas sin angel, sin angeles que las rodeen, abandonadas como coses a la orilla de los caminos, prendidas desesperadamente a una prosa descarnada y brutal, mientras la creación sigue siendo emocionante y hermosa.

También se ha dicho del libro de Pamela Moore que deberia ser prohibido - aparte de su contenido - por literariamente malo

Proust cambiaría el título y la palabra por no mancillar gratristesse, . Une certain sonri- cias perennes. Con la pérdida re, y «Dans un mois, dans un de paraísos puede desvanecerse aquel sueño juvenil que invitaba a reposar a la sombra de las muchachas en flor. Lejano paraiso sin sombra. Algo intrama es clara hasta para el mensamente pesado gravita sobre nuestras espaldas hasta el punto de querernos vedar la contemplación de las estrellas.

> Telétono de ANTENA 256

LOS NOVELES TAMBIEN CUENTAN

Año, vida y resoluciones nuevas

Por TLISO SERROT

que significa que una parte de ner autoridad sobre sí mismo. nuestra vida se ha ido para Y ese poder se basa únicamensiempre, y por más que hagamos no podremos recuperar un 100 de los seres humanos se ma de moral, sino de literatura, solo minuto; es como un libro encuentran hoy donde se enque se ha cerrado para no abise contraban hace cinco a fics.

recomendable lo que ya se sa- y todo nuevo año trae nuevas olas y de los vientos. resoluciones, que son el resulquadará de todo ello?.. Se está tado de vicjos arrepentimienen la hora patética de la pérdi (tos. Junto a esas resoluciones se agolparán los deseos; en verdad, una resolución es el resultado de un deseo. El nuevo año nos reserva, como los que ya pasaron, sorpresas insospechanero, para otros la de poseer más autoridad, más poder. Y no tra la costa. Por lo pronto, a la Sagan le pocos se verán impenidos de realizar sus ideales. La muerte, que nadie cabe cuando llama a sesenta y cinco días que son nuestra puerta, tronchará aca- otras tantas oportunidades que so nuestras resoluciones y nues a todos se nos presenta. Una tros descos.

Lo que todos los hombres deberian desear es ver fortalecida su voluntad. Sin una voluntad grande de los sentimientos, por- rializan, son ideas perdidas. que significa libertad. Sólo los hombres de carácter pueden considerate hombres libres. A ellos el año nuevo les reservará agradables sorpresas. Poder, que se ejerce sobre otros individuos, y es una de las granparte del género humano. Ese poder, esa autoridad sobre los ojos en el cielo. demás hombres es fácil de ob-l

Un año más ha terminado, lo tener. Para ello es necesario tete en la voluntad. Mas del 90 por Hombres sin volunted son bar-Un año nuevo ha comenzado co sin timón, juguete de las

Hombres que siendo jóvenes izaron las velas en el viaje de la vida. Pero aunque embarcades, no han viajado nada. Todavía continúan flotando en las aguas turbias e inmutables de una dársena, que son las aguas de la desilusion y del desaliendeliciosa fatiga del atardecer? bles Para unos será colmada to, sin saber si vendrá o no un ¿Donde las manos que con un la ambición de posser más die viento favorable que los lleve mar afuera o los estrelle con-

Un año que se ha ido y un año que empieza. Trescientos idea nacida en un minuto puede cambiar de una manera fundamental nuestra vida, ¡Y cuántos minutos nos regalará el año férrea no hay resoluciones que nuevol Pero ideas que se lleva valgan. La voluntad es el más el viento, que jamás se mate-

Tomemos, pues, y sinceramente, con las probabilidades de éxito que impone la fuerza de voluntad, valientes resoluciones para el nuevo año. Proautoridad, significa el control pongamonos ser mejores, en el orden material y espiritual.

Miremos más alto, miremos des ambiciones de una gran más lejos. El águila se pierde en las nubes porque tiene sus

Arrecife, marzo de 1959

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto a Teléfonos. Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugia general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

«ANTENA»

CORREO DE REDACCION

Contestación a «Lo que también debe saberse»

Arrecife, marzo de 1959.Sr. Director j de ANTENA: Jamás hemos creido, senor Director, que Vd. haya exagerado escribiendo sobre la producción agri-cola de Lanzarote. Al contrario, entendemos que se ha limitado siempre a decir honradamente la verdad y nos congratulamos al coincidir con Vd.en la apreciación de la pobreza de nuestra Isla.

Con lo que no podemos estar conformes, porque no dicen la verdad, es con algunas propagandas que circulan de boca en boca y con ciertos ar-

tículos de Prensa

El corresponsal de la Agencia Cifra que acompañó al Caudillo en su viaje a Canarias en el mes de Octubre del año 1950, publicó en el importanti-simo rotativo A. B. C. de Madrid y en el número correspondiente al dia 30 de dicho mes, refiriéndose a los enarenados de Lanzarote y Fuerteventu-

ra, lo siguiente: ·Las cenizas volcánicas son distribuídas en las distintas parcelas culti-vables Es una especie de arena que recoge la humedad del nire y tiene unalactividad electrónica o iónica producida por el rozamiento de les corrientes ascendentes y descendentes, captando en esta arena la humedad del aire, o sea, que hace de esponja absorbente, ordenando el vapor acuoso del aire. Esa agua condensada en la arena discurre, una vez pnesta so-bre el terreno, a lo largo de los talles de las plantas, empapando su raíz.

La capa de arena que se esparce por el terreno es de siete a diez centimetros de espesor, y la tierra se cul-tiva dando primero una pequeña arada al terreno, esparciendo después una capa de estiércol sobre la misma y, por último, la arena volcánica.

Ahora el comandante de la Guardia Civil Sr. Chamorro, experto en esta investigación, ftiene interesantes proyectos sobre estos cultivos, así como sobre el aprovechamiento de las sales, potasas y cal, que se extraen de terreno.

De la importancia de esta arena vol cánica conservadora de la humedad da idea el hecho de que las Iluvias se producen en ciclos de tres a seis años, sin que los campos padezcan por las

todo esto exagerada fantasia.

Recientemente también se han publicado en el mismo periódico unos artículos de los ilustres periodistas canarios señores Rodriguez Batllori y Ascazio, que no se ajustan a la reali-dad, sin duda alguna por mal infor-mados, pues creemos sinceramente narios señores Rodriguez Batllori en la buena fe de tan distinguidos escritores.

Esta propaganda hecha nada menos que en uno de los diarios de mayo circulación de España, entendemos puede perjudicar a Lenzarote Na da más, Sr Director, Quedamos, como siempre, a sus órdenes.
VARIOS LANZAROTEÑOS

Coche FORD

4 cilindros 17 H. P., se vende, buen estado de uso. Precio económico. Informes, Ramón Rocio González, fojardo, 39

DESEO

casa para habitarla. Informes en esta Redacción

Se necesita

mujer para atender a señora anciana, se paga bien. Informes en esta Redacción.

Pérdida

de una cartera con documentación, carnet de identidad y dinero. Interecarnet, puede remitirlo por Co-En verdad a nosotros nos parece Núm. 1 (derecho) Las Palmas. rreos a Lomo Apolinario, calle A-

Heladería «LA SALUD»

JUEVES 26, inauguración de la temporada de VERANO con mantecados especiales de VAINILLA, CHOCOLATE, FRE. SA, TURRON, COCO, NARANJA, QUESITOS Y BOMBO-NES HELADOS,

CORTES FRIOS

HORCHATAS - GRANIZADAS - BATIDOS Para encargos a domicilio llame al teléfono, 334

HELADERIA «LA SALUD»

Fábrica: Calle Cuba, 4

DESPACHOS: Plaza de Calvo Sotelo y Pasaje Blarcas (frente al teatro «WANDEN») Arrecife de Lanzarote

Estudios fotográficos REGUERA

Fotografías de galería, de excelente calidad. Revelado de carretes. Fotos artísticas en todos los tamaños. Trabajos especiales para bodas y bautizos.

Modernísimas instalaciones y material.

Trabajor, todos los días, de SEIS de la tarde a ONCE de la noche-Luis Morote, 7 (trasera de la oficina de Recaudación de Contribuciones) |

El súbdito...

(Viene de segunda pàgina) paganda?

-Mis propias películas (historia, agricultura, pesca, paisa-jes de Lanzarote) y la notable colección de diapositivas en color que aqui obtuve, constituirán el más eficaz medio de propaganda. No solamente se exhibirán - el próximo verano - en diversos países de Europa, sino también, en el mismo hotel, a los huéspedes. Ellos, entonces, eligirán los paisajes o lugares que más les interese para realizar sus excursiones. También proyectaré otros documentales que filmé en Gran Canaria y Tenerife, para hacer propaganda conjunta del archipiélago. Creo un error, que a todos perjudica, el que cada isla se dedique por su cuenta a efectuar su propaganda. Todas son bellas e interesantes a su manera, y sobre todas ha de hablarse na Por el momento, tiene que en el extranjero.

Como dato curioso le diré que estando en Madrid vi en el diario · Pueblo · una noticia fechada en Arrecife de Lanzarote, cuyo titulo, muy destacado, en recuadro, decia: «Huevos fritos sobre un volcán canario para la Televisión suiza». Comprenderá mi alegría y mi sorpresa, al comprobar que se trataba del trabajo que realicé aquí. Guardo el recorte de Prensa en mi poder, como recuerdo de Lanzarote.

 - ¿Ha encontrado facilidades en su labor?

-Muchisimas. Las autoridades locales y numerosas personas particulares me han ofrecido toda clase de facilidades para la realización de mi pro-

-: Ilusionado, entonces?

-Muy ilusionado. Ahora regresaré a Suiza — después de pasar unos días en Tenerife, Gran Canaria y la Peninsulapara en noviembre volver a Arrecife y seguidamente comenzar la batalla.

-¿Ha pensado en la pega de los idiomas?

-Para mi, afortunadamente, esto no constituye problema. Hablo cinco lenguas: francés, inglés, alemán, español e italiano. Al mismo tiempo que director gerente del hotel, seré también intérprete.

-Mucha suerte, amigo Hoefler, y aqui nos tiene a su entera disposición para cualquier cosa que necesite. La obra merece, a nuestro entender, toda clase de avuda y apoyo.

GUILLERMO TOPHAM

ARTE MUSICAL

(Viene de segunda página) hoy estas noticias sobre el prometedor resurgir artistico musical isleño, que no dudamos logrará adquirir el enraizamien to y desarrollo que tanto nececita el ambiente cultural de GUITO nuestra ciudad.

Veclaraciones de la...

(Viene de sextaa página)

-¿Bailabas muchos en Cana·

-Bastante. Allí tenemos sitios, como es El Lido, en los que nos reunimos los jovenes. Es un sitio precioso, cerca de casa, en la Ciudad Jardin, en donde cimos música, bailamos, jugamos, etc. ¡Se pasa estupendamentel

Gloria ha de encontrar, por fuerza, grandes contrastes entre aquéllo y esto. Por el momento espera ansiosa el buen tiempo. el calor, la playa.

 En Las Palmas vamos casi todo el año a la playa. Aún no conozco la de aqui, pero tengo entendido que es maravillosa y deseo poder ir a bañarme.

Es una enamorada del sol, de la luz... y por eso está contenta de haber venido a Castellón, uno de los mejores climas de Espaesperar impacientemente a que desaparezca esta avalancha de días fríos

¿Has oído hablar de las Fies-

tas de la Magdalena?

-Sí; tengo entendido que son muy bonitas y las espero con ilusión.

El tiempo pasa velozmente, demasiado veloz Gloria de los Angeles, esta deliciosa muchacha canaria - cadencia, juventud y elegancia-absorbe la más fija atención Junto a ella, una obra suya llena de gracia: una manteleta bordada con motivos de baraja francesa.

Idiomas, piano, contabilidad, *timple»... y un magnifico Sobresaliente en Mecanografía, son las facetas por las que ha paseado su juventud y su atención. Al fir, todo ha sucumbido ante un torrente de femineidad horageña y los bordados y labores ocupan el primer plano de su vida. Porque. .

-¿Tu tipo ideal de hombre?

Ya lo tengo.

Vale, pues. Gloria de los Angeles queda esperando días más benignos y recordando con nostalgia su tierra, sus familia-res, sus amistades. «El Lido»... También, acompañando con su etimple", el canto de sus isas y folias queridas. IL.

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE: HACE SABER: Que ultimado el Pa-drón sobre «CANES», que ha de re-gir en el presente «jercicio de 1959, se expone al público en la Secretaria de este Excmo. Ayuntamiento, duran-te un plazo de OCHO DIAS HABILES, a los efectos de oir reclamaciones.

Se advierte de manera especial, que una vez finalizado el plazo de recla-mación, no se dará olda a ninguna queja formulada en su contra.

Lo que se hace público para general conocimiento

Arrecife, 21 de marzo de 1959.

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Durante la pasada semana hicieron operaciones los vapores y motonaves «Río Tambre», -Comera», «Río Sarela», «Playa Dorada», «Ciudad de Mahón», "Aguila de Oro", "Costa

Americana", "Viera y Clavijo" y "Arano"

Aueve «neveros» de Tenerife se aprovisionaron de sardi- res «neveros» de Tenerife, que nas en este puerto

El movimiento de buques pesqueros peninsulares ha decrecido bastante en la última semana, debido principalmente a que la fábrica de hielo ha sufiido una nueva avería. También ha sido escasa la actividad de la flota insular al encontrarse en la costa de Africa la mayoría de nuestros barcos, trabajando en la zafra de corvina o en la «pesca chica».

Por contraste ha sido muy activo el movimiento de vapomartes, por ejemplo, mientras la línea de atraque se encontraba totalmente ocupada, en el antequerto aparecían fondeados los mercantes «Río Tambre», -Piaya Dorada, y «Río Sare-la», en espera de atracar para realizar operaciones. Otro tanto ocurrió el viernes, pues mien tras permanecían adosados al muelle el vapor «Viera y Clavijo:, el motovelero «Capitán Pirez, los bous Denia y Clis. el sardinal «Ciudad de Tarifa», y otras embarcaciones menores, se encontraban anciados los mercantes «Costa Americana», ·Aguila de Oro y · Arano, tam bién en turno de atraque para cargar en el muelle comercial.

Una semana, en fin, de gran actividad comercial en nuestro puerto, no registrado en Arrecife desde hace muchos años.

TRES MOTONAVES CARGA-**RON FRUTA PARA** BARCELONA

El mayor buque frutero que nos ha visitado en la presente zafra de exportación agricola ha sido la moderna motonave eslora, matrícula de Ciudadela (Menorca), de 1.000 toneladas brutas, que procedia de San Sebastián de la Gomera, Santa Cruz de La Palma y Tenerife, desde cuyos puertos conducía en tránsito para la Península 350 toneladas de plátanos. En Arrecife tomó 14.500 ceretos de tomates, de 12 kilos netos cada eno, con destino a Barcelona.

También con destino a Barcelona zarpó en la tarde del miércoles el frutero «Playa Dorada», después de tomar en Arrecife 8 500 bultos de tomaes. Este barco llevaba también 100 toneladas de asfalto que rgó en Tenerife.

17 MIL CERETOS DE TO-

MATES EMBARCO EL *COSTA AMERICANA>

En las primeras horas del viernes entró en puerto, procedente de Sevilla, via Las Pal-mas y Tenerife, la motonave mercante «Costa Americana», de la naviera . Hijos de Angel Ojeda», que descargó en Arrecife diverso material para la industria local «Conservera Canaria». Este barco había desembarcado anteriormente enLas Palmas y Tenerife 375 tonelares y motonaves mercantes. El das de trigo a granei v 4000 martes, por ejemplo, mientras cajas de vino de Jerez de la

> El «Costa Americana», que ocupó el atraque número cuaaqui un cargamento completo de tomates, por un total de 17 mil ceretos, con destino al mercado barcelonés.

> Este barco venía al mando del capitán de la Marina Mer. cante don Joaquín Alonso Cortina, figurando como primer oficial nuestro paisano don Ru-perto Díaz González, que en anteriores ocasiones ha mandado asimismo este buque, y sus gemelos « Costa Africana» y ·Costa Asturiana

MAÑANA LLEGARA EL ASTENE IV

En la madrugada de mañana miércoles es esperado el buque frutero «Astene IV», en su segundo viaje a Arrecife, para tomar aqui una importante partida de tomates para Barcelona.

FLOTILLA DE «NEVEROS» DE TENERIFE

La continua arribada a nuestro puerto de barcos sardineros ·Rio Tambre, de 64 metros de andaluces ha dado lugar a la visita de nueve pequeños moto. do en el antequerto en espera

pescan por la modalidad de liña y nasa, para aprovisionarse de sardinas que utilizan en sus capturas como carnada. Cada unidad ha tomado aproximadamente unos 500 kilos.

Estos barcos, que por primera vez escalan en Arrecife, son los siguientes: «Piaya de San Juan», ·Frigo III». · Faisan», ·Lolin, ·Artillero J. Roberto», "Juan Antonio". «La Purísima», ·Anfal · v · La Garza ».

EL «AGUILA DE ORO» PARA **AGADIR**

A mediodia del jueves arribó a nuestro puerto el viejo vapor mercante «Aguila de Oro», con casco de madera, que procedía de Santa Cruz de La Palma.

Tras guardar largo turno de tro del muelle comercial, tomó atraque, zarpó para Agadir después de cargar en Arrecife el resto de material de empaquetado de fruta que dejó aqui el "Astene IV > . va que el «Muse!» había transportado otra remesa con anterioridad.

CAMELLOS, TOMATES Y PA-TATAS PARA SIDI IFNI

Otro de los buques que nos visitó la pasada semana fue el mercante «Río Sarela» que embarcó en este puerto, con destino a Sidi Ifni, 11 camellos, 600 ceretos de tomates, 20 000 kilogramos de patatas y 5 000 kilos

El ·Río Sarela», que procedía de Las Palmas, conducía en tránsito para la vecina provincia española 70 pasajeros, que saltaron a tierra mientras el barco realizaba sus operacio-

EL CORREO DE GÜERA

Procedente de Güera v Villa Cisneros entró el viernes el vapor «Arano», que quedó ancla-

Un marinero de Lanzarote ahogado en Fuerteventura

Hace unos días arribó à Puerto del Rosario el barco de pesca «Maria Francisca». con base en Arrecife. Varios de sus tripulantes saltaren a tierra y uno de ellos, Manuel Andueza Saavedia, natural de Lanzarote y domiciliado en Los Palmas, parece ser que tomó unas copas de más y formo «camorra», por cuyo motivo un guardia n'unicipal intento recluirlo en el «cuartelillo: para que se le pasara la borrachera, cesa que no se lievó a cabo debido a una gestión particular del patrón del «María Francisca». Se supone que a causa del estado de embriaguez cayó al mar, apareciendo su cadáver en la Playa de Los Pozos de Fuerteventura.

de atraque.

El «Arano» destargo en Arre cife unas 300 toneiadas de pescado en sal: corvira, «bacalao canario, cabezote, etc, capturado en el Banco y en el Canal por la flota insular

UNA PARTIDA DE SAL CON-DUJO EL «BELLA LUCIA»

El jueves zarpó para Las Palmas el motovelero Bella Lucía conduciendo para aquel puerto una importante partida de sal.

El Bella Lucia: había entrado días pasados con procedencia de Dakar para desembarcar atún fresco con destino a la industria conservera local.

También realizaron operaciones de carga y descarga de diversas mercancías los motoveleros «Capitán Pirez» y «Diana» ENTRO DE ARRIBADA FOR-ZOSA EL BOU . DENIA.

Por sufrir una pequeña vía de agua en su casco entro en (Pasa a séptima página)

Con gran solemnidad ha comenzado la celebración de la Semana Santa en nuestra ciudad Esta tarde, conferencia especial para hombres

Con gran solemnidad han comenza-do a celebrarse en esta capital los cultos de la Semana Santa. Anteayer domingo, y previa bendición de las palmas, tuvo lugar a las 11 de la mañana la tradicional procesión de la en trada triunfal de Cristo Rey en Jerusalén, conocida popularmente con el nombre de la procesión del' Señor en

así como las conferencias para hombres destinadas a la preparación para cl cumplimiento pascual. Hoy martes, a las 9 de la noche, se celebrará la última conferencia.

MIERCOLES. - A las 8 de la mañana, Santos Oficios Por la tarde, a las 7, Santo Rosario, Via-Crucis y segui-damente la procesión del Santo En-

la noche Hora Santa con sermón. A las 12, solemne VIa-Crucis en presen-cia del Señor Crucificado. VIERNES.—A las 6 de la tarde San-

tos Oficios con Adoración de la Cruz y Comunión. A continuación proce-sión del Santo Entierro.

SABADO.-Dia de luto. A las 10 de la noche sermón de la Soledad y pro-cesión del Retiro. Seguidamente ten-drán lugar los Santos Oficios de la Vigilia Pascus!. Por último, misa sola Burrita", que cubrió el recorrido de costumbre, con extraordinaria asistencia de fieles.

Ayer lunes, a las 8 de la noche, comenzaron los ejercicios cuaresmales,

LOS REPORTAJES DE HOY

Declaraciones de la señorita lan-Importante tráfico portuario en Tenerizaroteña Gloria Sastre Cabrera, fe durante el pasado año: DIEZ MILLONES de a una revista de Castellón

ria Sastra Cabrera, de Arrecife, hija de nuestro paisano el coronel don GonzaloSa itro residente en aquella capital mediterrànea. Ha aqui la entrevista que, con esta antivo, publica la revis-ta 'La Plana."

«Gloria attá frante a mi, de espaldas al amplio ventanal, recortán los e en el cielo gris de la tarde Emelta; de exquirita elegancia en sus movimientos suaves... Sas cabellos largos, inmensos, hacen resultar su belleza moderna y sugestiva. Su voz tiene una cade icia especial, egra dable y melodiosa, propia de su tierra.

-Aunque vengo de Las Palmas de Gran Canaria, soy nacida en Arrecife de Lanzarote ... Lo mejorcito!

Tan sólo hace un par de meses que Gioria vive entre nosotros. Para Castellón tiene frases elocuentes; le ha gustado muche, más de lo que suponía, aunque no lo conoca suficientemente. Pero como buena isleña, siente la añoranza de su tierra, sobre todo en estos días fríos por los que atravesamos.

-Comparando con Las Palmas, Castellón es un poco "frií-

-¿Lo que más te ha gustado de aqui?

MAGISTERIO

COMERCIO Y BACHILLERATO

Preparación intensiva para las oposiciones al Magisterio Nacional y la carrera.

Asignaturas sueltas y cursos. Precios económicos. Profesorado titulado.

Informes: Escuela de D. Francisco Aguilar. Hermanos Zerolo, 11

Cervezas - Refrescos Aguas minerales A. González, G. Hita, 10 Tel. 155 sado un gran efecto... No obsco; con decirte que aun no he a lo largo de doce meses del visto "la Pandelora"

La conversación de Gloria de los Angeles es flúida, encantadora, cálida. Canarias y Castelión son tema central. En el ambiente reina una nostalgia justi- 17.159.081 brutas. Por nacionaficadisima que nos recuerda los ilidades estos buques fueron nucantos de María Mérida.

-Sí, María Mérida es una buena intérprete de isas y folias, pero gusta más Mary Sánchez. Ahora está en Venezuela.

En Canarias, cuenta Gioria, hay un gran amor por el folklore isleño. Todos, sin excepción, gustan de cantar y acompañarse.El «timple» es un instrumento popularísimo con el que se acompañan. (Una especie de «ukelele» de sonoridad menos vibrante). Gloria me enseña un precioso «timple» y toca unos belga y 1 cubano. co upases.

-Cuando estoy en casa sola, me gusta mucho cantar; canto ano supero en 1.958 barcos a para mi .. como se y como pue- su anterior inmediato, que arro- manera: gas-oil, 72 060.600 ki-

invierno, no soy muy madrugadora, en verano, sí. Por la mañana ayudo en casa, voy a la iglesia, etc. Por la tarde hago labores, bordo .. "soy una niña muy trabajadora." (Se rie.)

-¿Qué te parecen las godas: «godos» castellonenses?

-Son unas chicas muy elegantes y muy bonitas.

Y ellos?

-Muy piropeadores, tal vez demasiado, a veces...

Hablando de mil cosas, surge a la conversación un tema muy latente, sin solución por el momento; el dedo en la llaga, del medio ambiente juvenil de Cas. tellón.

—La música moderna me gus ta mucho, muchísimo ..el calypso es estupendo.. y la música lenta... Me encanta ballar.

(Concluye en página cuarta)

Escuela de Conductores PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matrícula. - PLAZAS LIMITADAS Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

toneladas netas

Haraporto de nos celebró en Cas — No sé que decirte..., iodavía | SANTA CRUZ DE TENERI- dades, no s pasajeros que de tellón de la Piana una "kermess", de lo conozco muy poco, pero la FE.—La Janta de Obras de la asi clasificados: españoles 155 carácter benéfico, cuya mayor remandación carató a cargo de la joven Glo. gran amabi idad y afecto con puerto de Santa C-uz de Tene- mil 022; italianos 70 115; portudación carató a cargo de la joven Glo. que somos tratadas me ha cau- rife ha editado las estadísticas gueses, 27 698, belgas, 17 557; correspondientes al año 1958 franceses, 18 612; ingleses, 4 716; tante, conozco todavía muy po- He aqui lo que fue este puerto

año indicado:

los cuales 4 293 eran de vapor con, 225; alumanes, 825, y nory 1 144 de vela: Su registro fue de 10 077 883 toneladas netas y méricamente considerados 2.963 lación está a cargo de los esespañoles, 136 elemanes, 5 argentinos, 1:8 belgas, 4 brasile. ños, 2 costarriqueños, 1 cuhanos,61 daneses, 2 dominicanos, 28 finlandeses, 69 franceses, 3 griegos, 24 holandeses, 244 in- 11.5 gleses, 3 irlandeses, 129 italia 827 nos, 69 liberianos, 13 norteame ricaros, 220 noruegos, 41 panameños, 16 portugueses y 99 cretamente a los barcos de vela entraron 1.142 españoles, 1;

Desde el punto de vista comparativo es de destacar que el jó estas cifras: 4.846 unidades. con un registro de 7 952.707 totas

NUMERO DE TRIPULANTES Y PASAJEROS

El número de tripulantes fue de 219 480, y el de pasajeros se total de 309.855. Por nacionali- canzó a 1 989 823 078 kilos.

nornegos, 4 643; panameños. 4.170; argentinos, 2 550; griegos, 358; helandeses, 3 109; da-Arribaron 5 437 buques de neses, 133; finlandeses, 79; sueteamericanos, 44.

Por lo que respecta a las tripulaciones, hay que señalar que el mayor volumen en la repeñoles, con un total de 117.022 hombres, siguiéndoles los italianos con 19704, los belgas con 17.112, los ingleses con 15 mii 600, los portugueses con 11.530 y los noruegos con 10

BARCOS DE COMBUSTIBLE LIQUIDO

Los vapores de combustible suecos. En lo que atañe con-liquido y de aguada fueron 327, con un tonelaje bruto de 2 millones 872 529, y el volumen de estos combustibles suministrados a buques para su consumo alcanzó la cifra de 829.687.000 kilogramos, divididos de esta logramos; diesel-oil,203 139 000, y fuel oil, 554 487.000. El agua -Silgo muy poco. Ahora, en neladas nelas y 13 582 007 bru- servida llegó a los 416.839 kilogramos

En lo tocante al tráfico de mercancias de importación de la Península, archipiélago y provincias africanas y plazas divide asi: en tránsito, 175 602; de soberanía, gran cabotaje y embarcados, 72.814, y desembarcados, 61 339, que hacen un logramos, y la exportación al-

Sanciones impuestas...

(Viene de primera página) | Francos suizos sas en el extranjero, 369 personas; de sobreseimiento fundado en haberse comprobado su declaración oportuna de valores en el Instituto Español de Moneda Extranjera, 22 personas; se ha dictado autos de sobreseimiento provisional por tener presentada do cumentación de declaración ante el Instituto Español de Moneda Extranjera u otras causas justificadas, en período de comprobación res ecto de 165 personas; y continua el procedimiento judicial, por requerirse práctica de diligencias que habrán de conducir a resoluciones de condena o sobreseimiento en cada caso sobre 22 personas.

El importe total de los valo-

sentencia es de:

5.506 213 05 1,198 715'37 Dólares 2 595 00 Florines 1 072'00 Bolivares 13.840 670 00 Pesetas 103 511'00 Pesos argentinos 120.000'00 Francos belgas Francos franceses 878.775'00 1.546'00 Cruceiros 8 000'00 Libras 8 623'00 Liras Dólares canadienses 2 230 10 1.779'46 Marcos alemanes

El importe total de las multas impuestas a los referidos sancionados asciende a la suma de 116.986.850 pesetas.

Las sanciones superiores a 10.000 pesetas son apelables res o divisas intervenidos cuyo por precepto de la Ley, ante el decomiso procede por virtud de Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación,

LOS DEPORTES

En el primer encuentro de la temporada el Sur venció al Norte por un gallo de diferencia

14 gallos que intervinieron en | de pelea. el primer domingo de la temporada eran pelcados, la jornada resultó, en general, interesante y algunas riñas de muy buena calidad.

DESARROLLO DE LAS PELEAS

PRIMERA.-Por el Norte, bragado de don José González, castio de don Nicolás Diaz de Aguilar y por el Sur gallino de don Víctor Martin, castio de don Andrés Fajardo.

Buena y rápida pelea resuelta en 3 minutos por el gallino sureño, más he-ridor que sus contrario, que termina venciendo brillantemente tras dejar buena muestra de sus contundentes espuelas en el cuerpo del bragado

SEGUNDA - Por el Norte colorado de don José Reguera, castio de don Juan Rocha, y del Sur colorado de don Lorenzo Delgado, de 3 peleas, castea-do por don Andrés Fajardo. El norteño se alzó muy merecida-

mente con la victoria que en este caso cobra doble mérito al derrotar a un buen y acreditado enemigo, de 3

Desde los primeros momentos el dei Norte clava eficazmente sus espue las sin dar casi tregua a su oponente, que sólo realiza algún que otro "con-trataque". Sigue el del Sur aguantando la avalancha de eficaces tiros del norteño, hasta que termina cogiendo las ticillas a los 6 minutos justo de ri-

TERCERA.-Por el Norte giro de don Juan Rocha, castio del señor Lorenzo Cáceres, y por el Sur gallino de don Luis Cabrera, castio de don An-

drés Fajardo. Dominio absoluto del gallino que

terminó con el giro dejándolo ciego y muy herido. El triunfo del sureño se debió más a su incansable actividad que a la buena calidad de sus naifes. Duración, 14 minutos (1-2), CUARTA.—Por el norte celorado de don Agustín Márquez, casteado por des la Regarda de la casteado por la Regarda de l

don José Reguera, y por el Sur galli-no de don Eugenio Bermúdez, castio de don Andrés Fajardo.

Cuarenta minutos duró esta pelea y sin embargo mantuvo el interés y la emoción hasta el último segundo.

La primera fase se inclinó rotundamente en favor del norteño, que po-leaba sereno y con mucha espuela, frente al del Sur, activo, ardoroso y ■uy peleador. En el minuto 26 el gallisaca un ojo a su rival y desda entonces el colorado va perdiendo terreno, muy herido y abatido hasta casi coger las tirillas. Pero entonces surge imprevisto.El del Norte, como si ae bubiese tragado un bote de espinacas () ara nosotros este gallo se liamará ya Popeye) se lanzó a una valiente y ectiva ofensiva, haciendo pasar amar gos tragos al gallino. Nueva y estupenda reacción de este último-ya des picado-hasta que los soltadores deci-den, con muy buen acuerdo, dar ta-Mas. Ovación(1-2)

QUINTA .- Por el Norte colorado de don B. Hernández, castio de don Jaime Marrero, de 1 pelea, y por el Sur colorado de don José Saavedra, casso de don A. Fajardo.

Excelente riña, con dos gatró superior a su oponente, a Palmas, Tenerife y Valverde.

Pese a que sólo dos de los quien hizo huir a los 8 minutos

SEXTA -Por el Norte blan. co de don I. Espinosa casteado por el Dr. López Socas y por el Sur giro de A. Hernández, castío de don A. Fajardo.

El sureño llevó siempre la iniciativa, con su mejor caridad y actividad, pudiendo haber ga- 17,30 y 10'30 y lunes a las 7'30 y nado antes la pelea de no ha- 10'30 berse aflojado a última hora. El blanco demostró ser un gallo de excelente raza y de espuelas, mientras se mantavo

entero. (2-3) SEPTIMA.—Por el Norte gallino de Paquito Toledo, castio de don Domingo Suárez, y por el Sur giro de don J Saavedra, casteado por don Víctor Cabre-

Pelea larga y de pésima calidad que terminó en tablas.

(Viene de quinta página)

este puerto de arribada forzosa el bou de Vigo, con base en Cádiz, · Denia, acompañado de su pareja el «Clis». Ambos pesqueros permanecieron varios dias en puerto en espera de que le fuese reparada la averia al «Denia». En la tarde del sábado zarparon para la pesca.

Asimismo han entrado los pesqueros peninsulares . Ciudad de Tarifa», a descargar sardinas y tomar hielo que le suministró la empresa «Rocar»; «Juan Luis», de Barbate de Franco, a descargar sardinas, y «Miguel Perles», de Alicante, a reparar la emisora de radiotefonia.

DOSCIENTOS VEINTE PASA-JEROS EN EL «CIUDAD DE MAHON:

El movimiento de pasajeros continúa siendo notable, registrándose los mayores embarques en el «Ciudad de Mahon», que trajo de otras islas 220, y en el «Viera y Clavijo» que condujo para Las Palmas 147.

En su viaje del martes el interinsular «Gomera» llevó para Barcelona 3.000 cestos de temates, una partida de conservas de pescado para Pasajes (Santander), así como remesas de batatas, patatas y guisantes frescos para otras islas, por un total de 80 toneladas.

El «Viera y Clavijo», embar-Nos heridores, que terminó con có tomates para Cádiz y Seviel triunfo del norteño que semos lla y otras mercancías para Las

Cine "ATLANTIDA»

Pantalia Panorámica Martes, 7:30 y 10:30

Lucha, amor y muerte en la jungla africana

MAS ALLA DE MOMBHSA

TECHNICOLOR

por Cornel Wilde y DonnaReed Un safarí cuya meta era la muerte. Los hombres-leopardos acechan a sus víctimas. Con la colaboración de Eddie Calvert, el hombre de la trompeta dora-(Todos los públicos)

La más fantástica sublevación de los indios «sioux»

EL GRAN JEFE

Cinemascope - Technicolor por Victor Mature y Sazan Ball. El bravo pueblo de los «sioux» contra la caballeria Federal de los Estados Unidos en una película de la mayor significación histórica para esta Nación

(Todos los públicos) Muy pronto: «QUO VADIS» por Robert Taylor y Deborah Kerr. Technicolor - Pantalla panorámica. (Todos los públicos)

Importantes...

(Viene de página segunda) las zonas de Tao, Tiagua, El Cuchillo, La Vegueta, etc. que en anteriores fechas no fueron sino ligeramente afectadas por las precipitaciones.

En Haría y otros pueblos del Norte corrieron los barrancos desaguando algunos aljibes.

Toda la isla en suma, ha disfrutado de estas aguas tardías, que vendrán como anillo al dedo a las plantaciones de garbanzos, maíz, tabaco, batatas, sandías, etc. Dios quiera que DOMINGO DE GLORIA a las no se presente ninguna plaga del campo, para que asi nuestros labradores puedan respirar un poco después del gran revés económico que sufrieron a raíz de la última sequía.

DATOS PLUVIOMETRICOS

Los registros pluviométricos llegados a nuestra Redacción dan las siguientes cifras, referidas exclusivamente al jueves y viernes: San Bartolomé (casco), 72; La Vegueta, 57; Haria, 39; Teguise, 42; Puerto de Naos, 33; Arrecife (casco), 30; Guacimeta, 28; La Tiñosa, 35; Punta Mujeres, 28; Las Laderas, 28; Tisalaya, 60; Uga, 26, y Tinajo,

Supermáquina

de lavar

Solicite catálago a su representante en esta plaza

Bar «JANUBIO»

DOMINGO DE GLORIA presentación del

TRIO DE CUERDAS Y VOCES

colaborando los cantores melòdicos: Estrellita Cejas, Hernán Lorenzo y

ANTONIO BORGES

Orquesta rítmica del profesor MUÑOZ

El local de los selectos programas musicales

DIRECTO

Mañana miércoles amanecerà en puerto la rápida moto-nave "ASTENE IV", que admitirá fruta para BARCELONA desde las OCHO de la mañana hasta las DOCE de la noche del citado día

Su Agente: Matías Garcías Franquis Teléfono, 92 Quiroga, 4

PRESENTA LA QUINIELA GANADORA DE LA SEMANA

11 x 1 x x 2 1 x 1111

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

En París hay 560 cines y 60 teatros

PARIS .- Aunque la popula- ciales. ridad del cine va en aumento y francesa cuenta aun con 60 tea- nocturnos y 50 salas de baile. tros en activo, más que cual-quier otra capital o ciudad del a 340 y en los suburbios de la mundo, según estadísticas ofi- capital bay otros 220.

En Paris, según tales datos, ha motivado e i París el cierre aparte de los 60 teatros, hay de no pocos teatros, la capit a l 15 salas de música, 174 clubs

Los cines de París se elevan

Las madres que fuman

fuman tienen niños más peque- en esta tarea dicen que el funos que las que no son fuma-doras, según se ha afrimado mentos desde la madre al hijo por un equipo de investigación aún no nacido, y produce otros de la Universidad de Birmin- trastornos. El doctor Lowe, que gham, dirigido por el Dr. C. A. firma el acuerdo en cuestión, Lowe. El informe ha sido re- aconseja a las futuras madres dactado después de una encues- que se abstengan de fumar, al ta e investigación acerca do menos durante los últimos seis más de dos mil mujeres, en 5 meses del embarazo. hospitales de maternidad. Los

LONDRES ... Las mujeres que médicos que han tomado parte

fallece en accidente de tráfico un subjefe de la Policía Municipal

ZARAGOZA.-A la salida de el «sidecard» se cayó inexpliras, de 65 años, y su hijo Ma- ta, resultó con heridas de poca riano, el primero, que ocupaba importancia.

El Burgo de Ebro, cuando re- cablemente a la carretera, progresaba a la capital en motoci-cleta el subjefe de la Guardia que falleció a las pocas horas Municipal de Zaragoza, don de ingresar en una clínica. Su Maximiliano Garralaga Las He- hijo que conducia la motocicle-

Las vacaciones escolares en Italia

La publicación del calenda- imprevistas. Por ejemplo: la s rio escolar 1958 59 ha demos- ocasionadas por la muerte de nos son los que mejor escapan de las fiestas en Europa. La enseñanza que reciben está recontra 240 en Austria y Suiza, 235 en Alemania, 211 en Franpequeños italianos vacaciones perdido.

trado que los escolares italia- Pio XII, la coronación de Juan XXIII o por las elecciones legislativas, que se desarrollan en las escuelas primarias. Añapartida, en efecto, en 177 días, damos que en Italia, el año escolar es, además, más corto que en otras partes. En verdad, las cia y poco más de 200 en In-familias se quejan porque los glaterra. Además de las fiestas niños son obligados a trabajar, regulares, se aniden para los doble para recuperar el tiempo-

Puros con billetes de mil dólares

Un confitero de Kumanovo bían sido hallados en un cine (Macedonia), intentaba en vano por la hija del camarero. Como encender un cigarrillo que un este no es fumador, los dio a la policía. Esta investigó y des- se trata de cigarrillos perdidos cubrió que ocho cigarrillos ha- por un traficante de divisas.

camarero le había ofrecido. En sus amigos Tres de los cigalugar de tirarle, le abrió, des-cubriendo sorprendido un bille-contenían, en efecto, un billete te de mil dolares. Dio parte a igual cada uno. Parece ser que

Rincón de Humor

Una señora fue a matricular en la escuela al hijo de cinco años. La acompañaban también los gemelos de tres años. Al llegar descubrió que el director era su antiguo profesor de matemáticas, quien la saludó afectuosamente al reconocerla: «¡Cuánto gusto me da verte otra vez, Carlota», le dijo: «Veo que ya has aprendido a multiplicar».

MATRIMONIO

Swift, el famose escritor inglés, queria casar a un sobrino suyo cuanto antes, pero todo el mundo le recomendaba que esperase a que el muchacho tuviese más cordura.

-¡Nol... - contestaba él -. Si llega a ser cuerdo sin casar-

se, lo más probable es que no se case nunca.

ODIO

El soldado ha huído durante una batalla. Detenido lo llevan a presencia del coronel, el cual, como es lógico, le afea su conducta,

-¿Cómo es posible-le dice airado-que haya usted olvidado su juramento de defender a su patria hasta la muerte y

haya huido frente al enemigo?

-Mi coronel; siempre he sido un soldado fiel y jamás he traicionado mi juramento. Si he huído la razón es otra: odio al enemigo hasta tal punto que no me es posible mirarlo cara a cara.

UNINGENUO

En una reunión de sociedad, un caballero de muy buen ver es presentado a una bellisima jovencita. Hablan, y ella

le escucha con embeleso.

Soy soltero, señorita. Y, en realidad, estoy cansado de la vida solitaria. Heredé de mis padres varias fábricas y una fortuna de 50 millones en papel del Estado. Luego se murió mi tío y me dejó 12 millones más y ahora acabo de enterrar a una tía abuela, viejísima, de la que casi no me acordaba y resulta que me deja fincas por valor de 70 millones... Pero perdóname usted, señorita, que le esté aburriendo con estas prosaicas historias de dinero.

PREOCUPACION PIADOSA

Unos atracadores han preparado minuciosamente el asalto al pagador de unas obras de las afueras. Saben a la exacta que pasa por cierto sitio y el dinero que lleva encima.

Apostados y pistola en mano aguardan el momento. Pasan diez minutos de la hora y el pagador no llega. Pasa un cuarto de hora más y nada ocurre.

Entonces, uno de los atracadores, pensando en el pagador,

-¿Le habrá ocurrido algo a ese pobre hombre? CONFUSION

En un transatlántico que iba a América se oyó de pronto gritar a un marinero:

-¡Hombre al agua! Se paró el barco y los oficiales rodearon al capitán, espe-

rando órdenes. El marinero del grito se acercó y dijo:

Perdon, mi capitán. Me he equivocado. -Más vale así, muchacho-respondió el capitán muy,con-

El barco reanudó la marcha, y el capitán preguntó al marinero:

- Lo que no me explico es cómo te pudiste equivocar.

- Ni yo tampoco, mi capitán. Grité hombre al agua y era una mujer.

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :-: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES

García Escámez, 4 :-: Teléfono, 158

Solicítela todos los establecimientos de en